

Diakonisches Werk
Evangelischer Kirchen
in Mitteldeutschland e. V.

Diakonisches Werk
der Ev.-Luth. Landeskirche
Sachsens e. V.

Diakonie Mitteldeutschland • Merseburger Straße 44 • 06110 Halle

petermann.thiele.kochanek
Architektur- und Ingenieurbüro
Frauenstraße 5
06567 Bad Frankenhausen

Spendenkonto:

Diakonie Mitteldeutschland
Nummer: 200 2000
BLZ: 520 604 10
Kennwort: Urlaub schenken

IBAN:
DE64 520 604 10 000 200 2000
BIC: GENODEF1EK1

Ihr Ansprechpartner:

Andreas Hesse

Tel.: (0345) 122 99-141
Fax: (0345) 122 99-199
Mobil:(0172) 774 82 48

helfen@diakonie-ekm.de

7. August 2015

Sehr geehrte Herren Petermann, Thiele und Kochanek,

herzlichen Dank für Ihre Spende. Ihre Zuwendung in Höhe von 100 Euro hat uns am 26.06.2015 erreicht. Sie kommt unserer „Aktion Kindern Urlaub schenken“ zugute – und damit Kindern wie Lamitta.

Lamitta ist jetzt acht und ein Flüchtlingskind. Vor zwei Jahren kam sie gemeinsam mit ihrer heute zwölfjährigen Schwester und ihrer Mutter aus Syrien. Der Vater konnte nach Monaten bürokratischen Kampfes vor ein paar Wochen nachkommen. Aus ihrer Heimat musste die christliche Familie vor allem aus religiösen Gründen fliehen.

Lamittas Mutter hat sich vom ersten Tag ihres Asyls an tatkräftig engagiert. „Sie ist unsere Brücke zwischen der Asylbewerberunterkunft und der Gemeinde“, bestätigt die Sozialarbeiterin. Auch nachdem die Asylanträge bewilligt wurden und die Familie in eine Plattenbau-Wohnung ziehen konnte, bleibt sie als Integrationshelferin aktiv.

Aber die Situation ist auch sehr fordernd für sie. Sie fühlt sich oft allein, so weit entfernt von der Heimat. Der Vater war sehr lange weg. Über das, was er in der Zwischenzeit erlebt hat, kann er noch nicht sprechen. „Ich bin so froh, dass es meinen Mädchen so gut geht“, sagt er immer wieder.

Gut zu sehen, dass sich die beiden klugen Kinder wirklich gut entwickeln. Die Große hat nun sogar den Sprung aufs Gymnasium geschafft. „Wir sind dankbar für die großartige Hilfe, die wir durch Kirche und Diakonie erfahren haben.“

Fragen wir Lamitta, wo sie so gut Deutsch gelernt hat, antwortet sie: „auf den Ferienfahrten.“ Dank Spendenhilfe können Lamitta und ihre Schwester schon zum dritten Mal an einer Maßnahme der „Aktion Kindern Urlaub schenken“ teilnehmen. Die Gespräche, das Vertrauen zu Gleichaltrigen und zu erfahrenen Sozialarbeitern haben geholfen, den beiden Kriegs-Kindern das Ankommen zu erleichtern – ein Beispiel, das zeigt, wie Ihre Spende ankommt.

Im Namen der rund 3.500 Förderkinder danke ich Ihnen von Herzen für Ihre Spende.
Ihr



Eberhard Grüneberg
- Oberkirchenrat -



Foto: aus einem unserer Förderprojekte

PS: Ihre Zuwendungsbestätigung für das Finanzamt erhalten Sie in der Anlage.